

aux congressistes, à l'Université, le soir du 13 septembre, et la jolie fête donnée par les autorités du Séminaire, dimanche dernier, au Petit-Cap de Saint-Joachim, ont marqué au tout premier rang parmi les « attractions » offertes aux Américanistes.

Le clergé séculier et régulier a aussi figuré avec honneur aux séances du Congrès, et nous nous en réjouissons pleinement.

Il n'est que juste de proclamer que le succès de ces assises scientifiques revient en grande mesure à Mgr Laflamme, à M. le Dr N.-E. Dionne, et à M. Alph. Gagnon, qui ont accompli avec intelligence et dévouement un travail colossal d'organisation.

— S. G. Mgr l'Archevêque est parti lundi pour aller faire sa retraite annuelle, dans la solitude du Petit-Cap.

— M. l'abbé J. Girard, que sa mauvaise santé a forcé de quitter la cure de N.-D. du Portage, prend sa retraite à la Baie Saint-Paul (Charlevoix).

— Grande fête, dimanche dernier, à l'église de Saint-Jean-Baptiste, où le R. P. Hage, des Dominicains de Québec, a institué solennellement la confrérie du Saint-Rosaire.

— Mercredi, à Limoilou, s'ouvrait une vente de charité, au profit du couvent de cette localité.

#### LABRADOR

— Le 29 août les RR. PP. Eudistes ont procédé à la bénédiction d'une cloche aux Islets Caribou. Le P. Nonorgues a fait la bénédiction, et le P. Leguyader a prononcé le sermon de circonstance.

#### TROIS-RIVIÈRES

— Dimanche dernier, Mgr Cloutier, évêque des Trois-Rivières, a fait la bénédiction solennelle de deux groupes nouveaux du Chemin de la Croix, au pèlerinage du Cap de la Madeleine.

Le dimanche précédent, Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, avait béni un autre groupe en bronze, destiné au même Chemin de la Croix.

#### RIMOUSKI

— Le *Progrès du Golfe*, en son numéro du 7 septembre, a donné la liste suivante du personnel du Séminaire :